



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 590
20 de octubre de 2016

Ingeniería Química fue sede de reunión del comité técnico del INEN

En el auditorio general de la Facultad de Ingeniería Química se realizó la reunión del Comité técnico para la revisión de la norma en relación al “Transporte, etiquetado, almacenamiento y manejo de materiales peligrosos” a cargo de funcionarios del Instituto Ecuatoriano de Normalización.

La facultad de Ingeniería Química fue anfitrión de la reunión que convocó a técnicos y profesionales de diferentes áreas y representantes de instituciones públicas y privadas de la rama de la química industrial.

Humberto González, decano de la facultad, dio la bienvenida y auguró los mejores deseos al comité para que la elaboración de la nueva normativa alcance su consolidación técnica e hizo extensiva la invitación a usar las instalaciones de la facultad para futuras reuniones de trabajo.

El Instituto Ecuatoriano de Normalización, INEN, es un organismo técnico nacional, eje principal del Sistema Ecuatoriano de la Calidad en el país, competente en Normalización, Reglamentación Técnica y Metrología, que contribuye a garantizar el cumplimiento de los derechos ciudadanos relacionados con la seguridad; la protección de la vida y la salud humana, animal y vegetal; la preservación del medio ambiente; la protección del consumidor y la promoción de la cultura de la calidad y el mejoramiento de la productividad y competitividad en la sociedad ecuatoriana. **R.E**

